

6 Société et Culture

Autonomisation des femmes/Lancement du programme Sisterhood à Kinguélé
Aide à la réinsertion sociale de 12 jeunes filles-mères

Une vue des équipements remis aux jeunes filles-mères de Kinguélé



Vue partielle de l'assistance.

Prissilia M. Mouity
Libreville/Gabon

Grâce au programme Sisterhood initié par le maire de Libreville, Mme Rose Christiane Ossouka Raponda, 12 jeunes filles du quartier Kinguélé, ont bénéficié, samedi, des micro-crédits, d'insertion scolaire et d'équipements de salon de coiffure. Et ce, dans le cadre de l'autonomisation des femmes.

C'EST dans la foulée d'une visite à Kinguélé, suite à son interpellation par un groupe de jeunes filles-mères de ce quartier de la capitale, que le maire de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda, a initié le programme Sisterhood. Il s'agit d'une aide pécuniaire, matérielle qui devrait permettre aux jeunes filles-mères de

développer une activité génératrice de revenus afin de s'autonomiser. A Kinguélé, samedi dernier, ce sont au total 12 jeunes filles-mères qui ont bénéficié des micro-crédits, d'équipements de salon de coiffure et de réinsertion scolaire. Il a été ainsi précisé que le programme Sisterhood s'adresse non seulement aux filles de Kinguélé, mais à la femme gabonaise en général. Les bénéficiaires doivent être issues des milieux défavorisés et être âgées de 15 à 35 ans. Sisterhood, autrement dit "Solidarité féminine" devrait donc accompagner les bénéficiaires, réduire le taux de chômage des femmes et des jeunes filles, valoriser la place de la femme dans la société et l'intégrer dans le développement du pays, etc.

Selon Danielle Armelle Mbassi, membre du programme Sisterhood pour l'autonomisation des femmes, «ce programme est l'œuvre de Mme Rose Christiane Raponda. Il est entièrement financé par elle, non pas en tant que maire de Libreville, mais plutôt en tant que femme. Elle a été sensible aux préoccupations des filles de Kinguélé qui souhaitent une quelconque aide pour se lancer dans une activité. Certaines voulaient se lancer dans le commerce du poisson, d'autres dans la coiffure et 4 d'entre elles souhaitent repartir à l'école. Après une longue période de suivi, nous sommes revenues vers elles pour financer leurs projets. Nous avons donc apporté des équipements de salon de coiffure, des manuels scolaires pour les quatre



L'équipe du programme Sisterhood et quelques bénéficiaires après la cérémonie.

filles dont Mme Ossouka Raponda finance les études dans un centre de formation de la capitale. Il y a aussi des micro-crédits qui ont été octroyés à celles ayant choisi l'activité commerciale», nous a-t-elle fait savoir.

A noter que Sisterhood est un programme à long terme qui s'étendra

dans tous les arrondissements de la capitale et sur l'étendue du territoire national. Ce programme a aussi deux autres vocations : la reconstitution d'actes de naissance et l'immatriculation à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs).

Santé/ Conférence annuelle DHL sur l'industrie pharmaceutique
L' Afrique, un marché à haut potentiel

AJT(Source APO)
Libreville/Gabon

SOUS le thème "La chaîne logistique des sciences de la vie et la santé et l'amélioration du secteur des sciences de la vie et de la santé", la 5e conférence annuelle régionale DHL s'est tenue, le 22 octobre dernier, en Afrique du Sud. A cette occasion, es participants parmi lesquels, des représentants de sociétés pharmaceutiques et de santé et les professionnelles de la santé ont débattu sur les potentialités du marché pharmaceutique en Afrique. Il s'agit notamment des tendances qui façonnent cette industrie dans la sous région, d'une part, et les changements affectant l'industrie pharma-

ceutique et les stratégies pouvant être adoptées en matière de gestion de la chaîne logistique visant d'autre part. Toutes choses qui visent à capitaliser le potentiel de croissance de l'Afrique et parvenir ainsi à se conformer aux réglementations en vigueur.

L'Afrique est ici perçue comme un marché à haut potentiel pour l'industrie pharmaceutique. Ce, du fait que "La croissance des marchés développés stagne, les sociétés du marché des sciences de la vie et de la santé cherchent, de plus en plus, à se développer en Afrique", indique Andrew Mitchell, président de DHL Europe, Afrique Moyen orient. De fait, la grande part de consommation de médicaments constatée cette dernière décennie résulte de l'Afrique. "L'Afrique est un continent



L'accès aux médicaments génériques est de plus en plus facilité.

d'opportunités pour les patients de l'industrie pharmaceutique", indique le cabinet McKinsey & co. Un point de vue qui se traduit par une hausse spectaculaire, entre 2003 et 2013, de la valeur de ladite industrie, atteignant jusqu'à 20,8 millions de dollars contre 4,7 en 2003, indique

le cabinet. Mieux, "D'ici à 2020, les prescriptions de médicaments générique devraient atteindre un taux de croissance annuel moyen de 9%, et les médicaments sans ordonnance 6%". Une augmentation qui se justifie par le fait que la disponibilité des médicaments, notamment le

transport de médicaments en Afrique a relevé de nombreux défis fondamentaux, au nombre desquels, le contrôle de la température dans différents environnements conformément aux pratiques en vigueur, la rentabilité, la conformité à la réglementation du commerce et l'innovation pour une amélioration continue. Bien que la sous-région soit propice à l'éclosion de l'industrie pharmaceutique, les professionnels du secteur recommandent, toutefois, aux fabricants du matériel médical et de produits pharmaceutiques d'être plus compétitifs, de faire preuve d'innovation, et de s'adapter aux nouvelles normes réglementaires et aux exigences de la distribution des produits.

Ici et ailleurs

Boissons

"On a vaincu le géant"
Sous les vivats et les applaudissements, 220 employés "Coca-Cola" ont fêté, la semaine écoulée, près de Madrid (Espagne), leur retour à l'usine, après une victoire judiciaire rare : ils ont bloqué la fermeture d'un site de la multinationale dans une Espagne où un cinquième des actifs est au chômage.

Cinéma

Maureen O'Hara est décédée

La star de cinéma irlandaise-américaine Maureen O'Hara, héroïne rousse de "Qu'elle était verte ma vallée" et du "Miracle de la 34e rue", est morte à l'âge de 95 ans, a annoncé, samedi, sa famille. Figure de l'âge d'or d'Hollywood des années 1940-1950, l'actrice aux plus de 60 films, autrefois considérée comme l'une des plus belles femmes du monde, s'est éteinte à son domicile de Boise, dans l'Etat de l'Idaho (ouest de États-Unis).

Migrations

Des enfants comme "boucliers humains"



Le président tchèque, qui a déjà, plusieurs fois, attaqué les migrants arrivant en Europe, a accusé, hier, les migrants économiques d'utiliser les enfants réfugiés comme "boucliers humains", alors que l'Europe connaît une vague d'arrivées sans précédent depuis la Seconde Guerre mondiale.

Musique

Le retour d'Elton John

Le chanteur britannique Elton John a annoncé, jeudi, la sortie début 2016 de son premier album en trois ans, enregistré avec des musiciens qui l'accompagnaient à ses débuts. "Wonderful crazy night", son 33e album réalisé en studio, sera disponible dans le monde entier à partir du 5 février, a précisé le chanteur âgé de 68 ans dans un communiqué sur son site officiel.

Soul

Adele révèle "Hello"

La chanteuse soul britannique Adele a dévoilé, vendredi, "Hello", le premier single de son nouvel album, dont le clip a été réalisé par le cinéaste québécois Xavier Nolan. La vidéo en noir et blanc de cette ballade mélancolique de plus de six minutes, tournée dans la campagne montréalaise, montre la chanteuse se remémorant une relation amoureuse qui a mal tourné.